

Appendice «A»

Attitudes du public envers la politique d'immigration

1. Le nombre total de personnes ou représentants d'organisation ayant présenté des exposés écrits ou verbaux au Comité a été de 1873. 1265 de ces exposés étaient des lettres personnelles, 203 provenaient d'organismes et 405 étaient des personnes et organisations qui se sont présentées devant le Comité lors de ses audiences à travers le Canada, dont quelques-unes ont également présenté des mémoires. (Voir les tableaux 1, 2 et 3).
2. 553 de ces exposés représentaient un intérêt particulier ou collectif. La première catégorie d'intérêts (30%) était celle des organismes et communautés de groupes minoritaires, ethniques ou multiculturels. Les groupes religieux ou les ecclésiastiques et les organismes représentant le développement international et les réfugiés constituaient, avec 6%, le second ensemble dans l'ordre d'importance. Le tableau 4 montre l'opinion ou le sentiment exprimés selon le genre de groupe.
3. Déduction faite des requêtes exprimant un intérêt ou un problème particuliers, 1629 exposés représentaient des opinions générales sur la politique d'immigration. Parmi ceux-ci, près de la moitié (48.6%) voulaient que toute immigration ou toute immigration de couleur cesse; 22% préconisaient des contrôles stricts sur l'immigration et 6% voulaient que l'immigration soit liée aux conditions économiques et aux besoins de main-d'œuvre. Les exposés soutenant la politique actuelle, avec de légères modifications, représentent 15.8% et 7% voulaient une politique d'immigration plus ouverte.
4. Les tableaux 5 et 6 montrent la divergence des opinions selon qu'elles ont été exprimées dans une lettre individuelle, dans un mémoire d'organisation ou au cours d'une audience publique.
5. La proportion et les sentiments varient selon que les opinions ont été exprimées par un particulier dans une